

## Industria automotriz en Chile cierra en septiembre su mejor trimestre desde comienzo de 2023

De acuerdo a datos de la Asociación Nacional Automotriz de Chile (Anac), septiembre se transformó en el segundo mes -después de agosto- de mayor venta de vehículos nuevos en lo que va del año, con 25.765 unidades, un crecimiento de 1% frente al mismo periodo del año anterior. Con el resultado de septiembre, se ha logrado disminuir la caída acumulada de la venta de vehículos nuevos livianos y medianos en lo que va del año a sólo 6,1%, con 221.673 unidades comercializadas.

De acuerdo al análisis por trimestre, el tercero de este año es el de mejor desempeño desde el primer trimestre de 2023 con la inscripción de 79.187 unidades cero kilómetros.

“Esto permite reafirmar que el segundo semestre está teniendo un mejor desempeño que el primero, debido, en gran medida, al repunte que ha experimentado el comercio minorista en la actividad económica del país”, aseguró la asociación.

